



Blende 2010: Erdbeere trifft Eiswasser

22 Versuche waren nötig, bis Eduard Sommer aus Niederkirchen mit seiner Fotoarbeit zufrieden war. Seine Geduld hat sich gelohnt: Mit der Ein-sendung „Erdbeere trifft Eiswasser“ erreichte unser Leser Platz vier beim großen Zeitungsleser-Fotowettbewerb „Blende 2010“ des Oberbayerischen Volksblatts. Der Wettbewerb stand unter dem Motto: „Die Welt der kleinen Dinge“. In den kommenden drei Tagen präsentieren wir unseren Lesern die prämierten Fotos der Plätze drei bis

